



Giat Humanis Kanit Binmas Polsek Panumbangan, Sosialisasi Bahaya Narkoba di Desa Payungagung

Ciamis - CIAMIS.INFORMAN.ID

Jul 16, 2024 - 14:49



Ciamis ~ Sebagai Pelindung, Pengayom dan Pelayan Masyarakat Kanit Binmas Polsek Panumbangan Polres Ciamis Aiptu Firman Prihadi melaksanakan kegiatan sosialisasi bahaya narkoba di Aula Desa Payungagung, Kecamatan Panumbangan. Kegiatan ini ditujukan kepada warga masyarakat dan generasi muda Desa Payungagung. Selasa (16/07/2024)

Aiptu Firman Prihadi memberikan sosialisasi tentang bahaya narkoba dan penyalahgunaannya. Dalam sosialisasi ini, masyarakat diajak untuk bersama-sama memelihara keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka serta menjaga situasi agar tetap kondusif.

Selain itu, Aiptu Firman memperkenalkan Operasi Patuh Lodaya 2024 Polres Ciamis kepada warga dengan Tema yang diangkat pada Operasi Patuh Lodaya 2024 ini yakni Tertib Berlalu Lintas Demi Mewujudkan Indonesia Emas 2024.

“Sasaran operasi meliputi segala bentuk potensi gangguan, ambang gangguan, dan gangguan nyata yang tentunya berpotensi menyebabkan kemacetan, pelanggaran dan kecelakaan lalu lintas baik sebelum pada saat maupun pasca operasi patuh Lodaya 2024,” tuturnya.

Serta edukasi Operasi Patuh Lodaya 2024 bertujuan untuk menurunkan angka kecelakaan lalu lintas dan angka fatalitas korban kecelakaan serta untuk meningkatkan disiplin masyarakat dalam berlalu lintas.

Dengan adanya kegiatan sosialisasi ini, situasi kamtibmas di Desa Payungagung dapat terjaga dengan baik. Masyarakat mendapatkan pengetahuan dan kesadaran mengenai bahaya narkoba yang diharapkan dapat mencegah terjadinya penyalahgunaan narkoba di lingkungan serta pemahaman terkait edukasi Operasi Patuh Lodaya 2024. Situasi selama kegiatan berlangsung aman, lancar, dan kondusif dengan antusiasme yang positif.

Kegiatan ini mendapat tanggapan positif dari masyarakat. Salah satu warga menyatakan, "Kami sangat berterima kasih kepada Polsek Panumbangan, khususnya kepada Aiptu Firman Prihadi, yang telah memberikan sosialisasi ini. Pengetahuan tentang bahaya narkoba sangat penting bagi kami, terutama bagi generasi muda serta edukasi pemahaman Operasi Patuh Lodaya 2024 untuk keselamatan kita saat berkendara dengan baik. Kami berharap kegiatan seperti ini terus dilakukan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di desa kami."

Masyarakat berharap kegiatan sosialisasi bahaya narkoba dan Operasi Patuh Lodaya 2024 untuk keselamatan kita saat berkendara dapat dilakukan secara rutin untuk meningkatkan kesadaran dan kewaspadaan bagi masyarakat Desa Payungagung, Kecamatan Panumbangan.

Ciamis, Polres Ciamis, Polda Jawa Barat,